

## **Motorradclub “Schnelles Helles” Aktuelle Berichterstattung der Rhein-Zeitung**

05.01.2017

**In der aktuellen Berichterstattung der Rhein-Zeitung wird auf einen verdeckten Einsatz gegen den Motorradclub Hells Angels Bezug genommen. Derzeit läuft vor dem Landgericht Koblenz eine Verhandlung gegen Angehörige dieses Motorradclubs. In diesem Kontext werden Äußerungen des Stellvertretenden Bundesvorsitzenden des BDK Ulf Küch zitiert, der sich kritisch zu solch einem Einsatz geäußert haben soll.**

Der BDK Landesverband RP weist daraufhin, dass die Anfragen an die BDK-Bundesspitze am 01. April 2016 von Seiten der ARD gestellt worden sind. Da dieser Einsatz nicht bekannt war hat man einen Aprilscherz vermutet und in diesem Sinne geantwortet. Diese Antwort enthielt keinerlei inhaltliche Ausführungen zum Verfahren. Sie wurde nicht in Gänze abgedruckt, sondern in verkürzter Form und in der heutigen Ausgabe wiederholt dargestellt.

Sowohl der Landesverband Rheinland-Pfalz als auch die Bundesspitze des BDK weisen darauf hin, dass man sich grundsätzlich nicht zu polizeilichen Einsätzen äußert, zu denen keine Hintergrundinformationen vorliegen. Dass dieser Einsatz lange nicht bekannt wurde, sondern erst durch die Hauptverhandlung, zeigt die professionelle Vorgehensweise der zuständigen Ermittler und der zuständigen Staatsanwaltschaft Koblenz.

Dem BDK sind die Arbeitsweisen im Bereich der OK-Dienststellen sehr gut bekannt und er hat ein hohes Vertrauen in die Vorgehensweise der zuständigen Ermittler.

Da es sich nach wie vor um ein laufendes Verfahren handelt ist der BDK weit davon entfernt sich hierzu inhaltlich zu äußern.

Der Landesvorstand